

Excelencia académica reconocida a nivel centroamericano



En el marco de la entrega del Premio Regional a la excelencia académica, entregado recientemente.

URACCAN fue representada por su mejor estudiante, Imara Yulieth Lazo Alvarado, del 5to año de la licenciatura en pedagogía con mención en educación del Recinto Nueva Guinea, con un promedio del 98%.

Esta premiación, se hace conforme al reglamento del Consejo Regional de Vida estudiantil (CONREVE). Durante la actividad, acompañaron a Imara, la representante estudiantil del Recinto URACCAN Bluefields, Virginia Aragón y Lester Molina de la coordinación de bienestar estudiantil.



Imara Yulieth Lazo Alvarado
y Virginia Aragón.
© Lester Molina.